

# Claus Schäfer

Claus Schäfer wurde 1966 in Kassel, Deutschland, geboren. Er ist verheiratet und Vater von zwei Kindern. Seit Herbst 2022 ist er Geschäftsführer der HÜBNER-Gruppe, inzwischen gemeinsam mit Uwe Bittroff, Ingolf Cedra, Kai Mentel und Nora Oberländer. Innerhalb der Geschäftsführung hat Claus Schäfer die Ressortverantwortung für die Zentralbereiche in den Corporate Functions.

Claus Schäfer ist seit 1998 für die HÜBNER-Gruppe tätig. Nach einer zwölfjährigen Offiziers-Laufbahn und dem Studium der Betriebswirtschaft an der Universität der Bundeswehr in Hamburg baute er in den ersten Jahren bei HÜBNER die Controlling-Abteilung zunächst auf, bevor er im Jahr 2004 deren Leitung übernahm. Zu seinem Aufgabenbereich zählte bereits in dieser Funktion die Integration von Unternehmen, die die HÜBNER-Gruppe übernommen hatte. Im Jahr 2010 übernahm Claus Schäfer die Leitung des Zentralbereichs Finanzen & Controlling und optimierte ihn auf die Anforderungen der internen Kunden. Außerdem zeichnete er in dieser Funktion verantwortlich für die Weiterentwicklung der Finanzen- und Controlling-Prozesse, insbesondere Budgetierung, Reporting und jährliches Konzernreporting. Parallel zu seiner Funktion als Bereichsleiter war Claus Schäfer bis Ende 2022 als Chief Financial Officer Mitglied der Geschäftsleitung der HÜBNER-Verbundunternehmen in den USA.

